入遠野小学校 学校通信



往生山だより

令和3年 11月 22日 NO.14 文責 校長 五十嵐

地域の方々と体験活動!





「学校へ行こう週間」(フリー参観)期間中の11月5日には、1~4年生が地域の 方々を講師とした体験学習を実施しました。昨年度は新型コロナウイルス感染症 拡大防止のため規模を縮小して実施しましたが、今年度も、感染症対策をとりな がら、1・2年生の「昔遊び体験」に7名、3・4年生の「凧作り」に5名の地域の方々に 支援していただきました。

いずれの活動でも、地域の方々がこれまでの経験や知恵・コツなどを分かりや すく、また丁寧に子供達に教えてくださいました。そして、子供達と共に楽しく活動 してくださいました。本当に有意義な2時間でした。今後も、「地域とともにある学 校」を具現化するため、地域の皆様にご協力いただき、また、地域の学習素材を 効果的に活用しながら教育活動を進めて参ります。

ご協力に心より御礼申し上げます。今後ともよろしくお願いいたします。









協力者の皆様、 ありがとうございました!

紅葉の中を颯爽と。

11月17日には「校内マラソン 大会」を実施しました。気持ち のよい秋晴れと紅葉の中、子 供達は自己記録更新を目指 して力走しました。呼吸が苦し くなっても、懸命に腕を振り、 一歩一歩前に進む姿、転ん でも起き上がり、ゴールに向 かって最後まで粘り強く走る 姿……、一牛懸命に取り組 む姿は本当に素晴らしいもの でした。







これまでの取り組みを自信として、さらなる体力の向上、 けがや病気に負けない強い身体作り、目標に向かって粘り 強く取り組む態度等の育成を目的として、引き続き体力づく りに取り組んでいきたいと思います。

お知らせ

学校のシンボルツリーである「大や なぎ」ですが、ここ数年は強風のたび に枝が折れ、また、葉の茂りも悪く、樹 皮もはがれ落ちる状態が続いてます。

過日、緑化土木業者に依頼し診断 をしていただきました。その結果、将来 的に、倒木・大きな枝の落下等の危 険性があるとのことでした。

今すぐに倒木の可能性があるわけ ではないとのことでしたが、校庭で遊 ぶ子供達に危険が及ぶことは絶対 に避けなければなりません。そこで、 大変残念なことではありますが、本年 度中の伐採を計画したいと考えていま





す。今後、予算・校内行事等を勘案し、新たな植樹等も併 せて日程を決定しお知らせいたします。